

“ETHIK + ÄSTHETIK“

12. KARLSRUHER TAGUNG zur Architektur - Theorie u. Praxis Freitag 27. Februar 2015 – Fakultät für Architektur / KIT

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen

die Reihe der Veranstaltungen "Das architektonische Erbe" wendet sich im Jahr 2015 mit der 12. Karlsruher Tagung aus gutem Grund dem Thema "ETHIK + ÄSTHETIK" zu. Die Tagung und die Exkursionen dienen als inzwischen etabliertes Forum und Plattform für eine aktuelle, internationale Diskussion und Reflexion. –

Veranstalter ist die FAKULTÄT FÜR ARCHITEKTUR – KIT, Lehrgebiet Architektur+Mobiliar, in Zusammenarbeit mit docomomo, und Partnern wie dem BDA, dem DEUTSCHEN WERKBUND, der Architektenkammer und der Deutschen Stiftung Baukultur. Mitveranstalter und Förderer ist BetonmarketingSüd.

Ethik und Ästhetik sind die Kraffelder auf deren Grundlage Entwerfen, Konstruieren, Gestalten stattfindet, Planungskulturen, Strategien und Realisierungen entstehen.

Der schnelle gesellschaftliche und kulturelle Wandel, die Innovationen der IT Welten oder der Medientechnologien, die daraus veränderten Produktions- und Lebensbedingungen wecken auch neue Erwartungen an Architektur und an die professionelle Arbeit der Architekten und Ingenieure, an die Leistungen und die Kreativität von Wissenschaft und Kunst.

Ist es zur Zeit möglich und angemessen, Entwicklungen im Umgang mit Architektur ausreichend zu hinterfragen, die sich wandelnden, aktuellen Haltungen und kulturellen Veränderungen zu analysieren und daraus Erkenntnisse für die Praxis zu gewinnen?

Die ausgewählten Beiträgen aus Philosophie, aus Architektur- und Kunsttheorie, aus der Praxis des Entwerfens, aus der künstlerischen Arbeit und aus der Politik werden dazu aktuelle Denkanstöße geben und zur gemeinsamen Diskussion anregen.

Nach den Karlsruher Tagungen mit internationalen Fallbeispielen zur Moderne und zu Themen wie „Authentizität“, „Original+Ersatz“, „Technologie“ und „Energie“ bietet diese 12. Karlsruher Tagung einen Einstieg und einen Blick über die Alltagspraxis hinaus, ein Hinterfragen der „Spielregeln“.

Ich lade Sie ganz herzlich ein, zur

12. Karlsruher Tagung – „Das architektonische Erbe“

„ETHIK + ÄSTHETIK - und die Architektur der Moderne“
am 27. Februar 2015 ab 08:15 Uhr, Hörsaal Fritz Haller, EG, Geb. 20.40
KIT - Fakultät für Architektur, Englerstrasse 7, 76131 Karlsruhe.

Mit freundlichen Grüßen



“documentation and conservation of buildings, sites and neighbourhoods of the modern movement”

do.co.mo.mo